

最高 29	最低 20	6時 9 12 15 18 21 24
最高 26	最低 19	6時 9 12 15 18 21 24

三

二

卷之三

雷	6時	9	2
雷	6時	9	2
雷	6時	9	2
雷	6時	9	2
雷	6時	9	2

〒957-0054
新発田市

〒958-0852
村上市南町 2-12-2

卷之三

新発田

→ 会津街道 → 奥州街道 →
← 北国街道 ← 中山道 ←

江戸時代に参勤交代で殿へ
様の通った道を歩いてみよ
うと、新発田市から東京へ
歩いた住民グループが、帰
り日本海側へ抜け新発田市
へ到着した。2007年の
8月にわざる長旅が終わった。
前回到着した所へ車で行き、そ
こを繰り返した。メババ
へりは疲れも見せず「ゆっ
てこない街の様子が分か
り、面白へてやめられないと
うかと検討している。

NPO「加治川ネット2」有志

勤交代の道を通じて東京まで行くことになった。新発田藩主が参勤交代でよく島県に入り、奥州街道を経て、12年に新発田藩口家の江戸屋敷があつたJR新橋駅前東京に到着した。他の街を通つて見ることで、街づくりの参考にもなりたかった。帰りは13年春に東京を出発。往路とは違ひ、群馬県高崎市や長野県飯井町、長野市、上越市などを通るルートを選択。年2、3回歩き、7年かけ踏破した。往復で計27回実施、参加者は回ごとに違い、数人から十数人。朝、参加者らは前回の到着地点である新潟市北区高森の福荷神社を出発。約18キロを歩き、午後3時ごろに新発田城表門に着いた。



殿様道中の旅有終

A photograph showing a group of people standing on a paved path. In the foreground, a person wearing a white t-shirt and dark pants stands facing the camera. Behind them, another person is seen from behind, carrying a backpack. Further back, two more individuals are visible, one wearing a cap. The path leads through a grassy area with several trees. In the background, there is a modern building with large windows and some greenery. The overall scene suggests a casual outdoor gathering or a walk.

完全復興を願い

新潟・山形地震から1年で再び休館。今月ようやく開設された山北総合体育館は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、同体育館は1月に利用を観測し、同市府屋の山井パネルアーチにてスポーツ行事。地盤発生時、最大震度6が落下、住宅も多數損壊した。市民、思い思いにウォーキングやジムを行った。新潟大以来では、地元初開催された。新型コロナウイルスの大流行を観測し、同地区は昨年6月18日を観測し、同市府屋の山井パネルアーチにて実施された。

新潟・山形地震から1年で再び休館。今月ようやく開設された山北総合体育館は、新型コロナウイルスの感染拡大の影響で、同体育館は1月に利用を観測し、同市府屋の山井パネルアーチにてスポーツ行事。地盤発生時、最大震度6が落下、住宅も多數損壊した。市民、思い思いにウォーキングやジムを行った。新潟大以来では、地元初開催された。新型コロナウイルスの大流行を観測し、同地区は昨年6月18日を観測し、同市府屋の山井パネルアーチにて実施された。



VR広告可能性を探る

A group of students in a classroom setting, looking at VR headsets and discussing their use.

同種の花は、佐藤錦や香蘭が栽培され、味の良さで「佐藤錦」として知られる。また、18日は朝から夕方まで、花見客で賑わう。